6. Punktspiel Frühjahr 2024 SVL U 13 D-Jugend gegen den SV Waldperlach

Den amtierenden Spitzenreiter der Meisterschaftsrunde hatte die U 13-1 des SV Lohhof am 27.04.24 an der Stadionstraße zu Gast. Kaum war die Partie durch den Unparteiischen eröffnet, legte Perlach einen vertikalen Ball in den Laufweg des wuchtigen Stürmers und nachdem sich Lohhof gedanklich noch im Kabinengang befand, nahm dieser den Assist wohlwollend an und zimmerte das Leder nach 20. absolvierten Sekunden unhaltbar zur Führung ins Maschengeflecht. Trotz des Paukenschlages stand der SVL in der Folge relativ kompakt, musste sich aber regelmäßig den pfeilschnellen Vorstößen des Perlacher Teams erwehren. Zu allem Überfluss zeigte der Referee in der 11. Minute nach Foulspiel in der Box auf den Strafstoßpunkt, mit einer Weltklasseparade hielt der Lohhofer Keeper seine Mannschaft im Spiel, indem er die richtige Ecke ahnend, das Spielgerät aus dessen Verantwortungsbereich lenkte. Gestärkt durch diese Szene, gewann der SVL im weiteren Verlauf zunehmend Zweikämpfe, gab die Ballgewinne jedoch zu schnell wieder ab und blieb insgesamt im Abschluss zu harmlos. Nachdem erst eine Großchance gegen die Gäste entschärft wurde, agierte Lohhof noch zielstrebiger und drückte vehement auf den Ausgleich, blieb aber gleichfalls in der Defensive gefordert, ein Pfostentreffer der Perlacher unterstrich dieses Gefahrenpotenzial mit Nachdruck. Nun tat sich bis zum anstehenden Seitenwechsel die Frage auf, wann sich Lohhof endlich für das Engagement belohnte, bis zur Pause blieb dieses X in der Gleichung des Spielausgangs ungeklärt. Auch nach dem Platztausch agierten die Hausherren energisch, leider blitzte nochmals die unbedingte Effizienz der Gäste auf, ein Sonntagsschuss aus der Distanz verfing sich in der 33. Minute unhaltbar zum 0 – 2 hinter der Wertungslinie der Gastgeber. Auch wenn die heimische "Elf" auch danach nicht aufsteckte und sich gegen den drohenden Punktverlust stemmte, suchte auch Perlach ab hier die endgültige Entscheidung und es entwickelte sich gesamthaft ein offener Schlagabtausch im Duell. Im letzten Drittel der Begegnung warf Lohhof alles nach vorne, ließ kurz vor dem Ende das Quergehölz des Kontrahenten erzittern und traf nach einem Standard im Nachschuss den Außenpfosten des Titelaspiranten. Konzentriertes Gegenhalten, sowie abgezockte Spielanlage untermauerten jedoch bis zum Abpfiff des unglücklich enstandenen 0 – 2 Endresultates die Titelambitionen des SV Waldperlach und Lohhof muss sich zukünftig mit einer respektablen Position im gesicherten Mittelfeld der Tabelle arrangieren. Wieder einmal haben die Jungs dem Widersacher nichts geschenkt und können sich erhobenen Hauptes den nächsten Herausforderungen stellen. Macht einfach weiter so!

Kader:

Eigentlich ist es wurscht.